
 

 

 

 

 

 

Il pomeriggio del giorno 6 febbraio si è tenuto il previsto incontro con oggetto la cessione del 

portafoglio. 

L’Azienda ci ha offerto una breve cronistoria dei fatti avvenuti  intorno alla metà del mese di 

gennaio, con una sintetica illustrazione dei contenuti della proposta avanzata da Allianz, peraltro 

già racchiusi nel Comunicato Stampa del 15 gennaio e negli articoli dei quotidiani di quei giorni. A 

seguire ha dichiarato che nella trattativa, tuttora in corso,  non sono ancora emersi nuovi sviluppi 

e che, pur avendo indetto l’incontro,  “al momento non aveva altro da dire”. L’esposizione è 

durata pochi minuti. 

Lo scorporo del portafoglio della Milano per i lavoratori riveste un enorme interesse ed è anche 

fonte di forti preoccupazioni. 

Ogni incontro sindacale viene vissuto con grande aspettativa, per questo motivo, pur 

comprendendo la delicatezza di questo momento e l’importanza che ricopre la trattativa nel 

processo di cessione del portafoglio, riteniamo che l’Azienda non abbia avuto la corretta 

attenzione nel gestire  questa situazione. 

Dar luogo a sterili e costosi incontri è un’inutile spreco di risorse. 

I Lavoratori e le Organizzazioni sindacali che li rappresentano sono capaci di valutare e di 

comprendere eventuali proposte aziendali di rinvio d’incontro per mancanza di informazioni.  

Auspichiamo che i futuri incontri possano essere caratterizzati da contenuti e concretezza, 

elementi fondamentali per la gestione di una complessa fase che coinvolge il futuro di centinaia e 

centinaia di  lavoratori.  

La nostra Organizzazione ha rappresentato fermamente questo pensiero all’Azienda. 
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